



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**

“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”



NOTA DE PRENSA N° 118-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Sector manufacturero de Jaén se capacitó en gestión ambiental

La Dirección Regional de la Producción del gobierno regional, realizó, los días 26 y 27 de febrero, un seminario denominado “Gestión Ambiental para la Industria Manufacturera” dirigido a funcionarios, trabajadores y empresarios de la provincia de Jaén, con la finalidad de propiciar el desarrollo de las actividades de la industria manufacturera y de comercio interno en dicha provincia.

Esta capacitación que se enmarca en el Plan Nacional de Diversificación Productiva y la Política Nacional Ambiental fue posible gracias al apoyo del Ing. Elver Bustamante, Subgerente Ambiental de la Municipalidad Provincial de Jaén, quien con su equipo de trabajo brindó todas las facilidades.

Las disertaciones en materia ambiental, trataron los siguientes temas: Gestión ambiental de la Industria manufacturera y comercio interno; Procedimientos de evaluación para la certificación ambiental y adecuación ambiental; Gestión integral de residuos sólidos; y, Ley para erradicar la elaboración y comercialización de bebidas alcohólicas informales, adulteradas.

Por otro lado, también se dio al personal de la Municipalidad Provincial de Jaén una charla en torno a temas relacionados al control y la erradicación del alcohol etílico y bebidas alcohólicas adulteradas.

Estas actividades servirán para que las instituciones pertinentes coordinen acciones conjuntas que ayuden a fortalecer al sector manufacturero y al mismo tiempo ir cerrando paso a la elaboración de bebidas que no son aptas para el consumo humano.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 25 de febrero de 2019

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***